



# CLERTIC

Confederación para Latinoamérica y el Caribe  
de Energía y Telecomunicaciones Rurales - Tecnologías de  
la Información y la Comunicación

29 de marzo de 2024

Al Secretario de la CLERTIC

Estimado Manuel Bello Nuñez

De mi mayor consideración

Enterado de los hechos delictivos que ocurrieron en la víspera y que tuvieron como actores a dos operarios que estaban cumpliendo para COPELEC sus tareas responsablemente, necesito transmitirle mi más absoluto repudio por lo ocurrido y la solidaridad personal, en nombre de todos los que integramos la **Confederación Latinoamericana y Caribeña de Electrificación y Telecomunicaciones Rurales, Tecnologías de la Información y la Comunicación.**

Deseando que las autoridades correspondientes aclarezcan lo sucedido como corresponde y puedan aplicar la pena que amerite, saludo con mi más alta estima a uno de los compañeros con los que comenzamos a dar los primeros pasos en la conformación de nuestra CLERTIC.

Atentamente, haciendo extensivo el saludo fraternal a los empleados agredidos, a todo el Consejo de Administración, Gerentes y Personal de COPELEC, queda a vuestra disposición

Dr. Antonio Roncoroni

Presidente